

## Neukonzeptionierung Öffentlichkeitsarbeit BDKJ Speyer

Die BDKJ-Diözesanversammlung hat beschlossen:

Der Vorstand des BDKJ Speyer bringt einen Prozess zur Neukonzeptionierung der Öffentlichkeitsarbeit des BDKJ Speyer auf den Weg. Ziel ist es unsere Öffentlichkeitsarbeit mit allen dazugehörigen Medien (Social media, Homepage, Newsletter, Pressemitteilungen, weitere Infomedien) zielgruppengerechter, nachhaltiger und inklusiver zu gestalten. Grundlage der Neukonzeptionierung sollen Überlegungen dazu sein, wofür wir als BDKJ Speyer stehen.

Bis zur Finalisierung der neuen Konzeption ruht ab sofort die Erstellung weiterer Themen-KONTAKT-Bausteine. Die Erstellung des Jahresheftes, die Frühschichten im Advent und in der Fastenzeit sowie der monatliche Newsletter bleiben davon unangetastet.

>> Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen: 33	<input checked="" type="checkbox"/>	angenommen
Nein-Stimmen: 0	<input type="checkbox"/>	abgelehnt
Enthaltungen: 1	<input type="checkbox"/>	vertagt